

Villa Cove - Guadeloupe - Vieux-Habitants



From 250.0 € / night - 1 bedroom(s) - 1 bathroom(s)

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez le sanctuaire caché de la Basse Terre en Guadeloupe, où cinq villas en bois rouge vous invitent à un luxe authentique. Nichée entre Bouillante et Basse-Terre, notre retraite secrète offre une sérénité absolue dans un cadre naturel exceptionnel à Vieux Habitants.

À seulement une heure de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, notre havre de paix vous accueille dans une villa intime, idéale pour une escapade romantique ou une aventure en famille. La chambre climatisée offre un confort suprême avec son lit spacieux et son dressing.

Profitez de la salle de bain élégante avec sa douche rafraîchissante et sa double vasque. Le coin salon climatisé comprend un lit simple pour les petits voyageurs. L'extérieur vous invite à la détente avec une cuisine entièrement équipée et une terrasse ombragée, parfaite pour les repas en plein air et les siestes dans le hamac.

Plongez dans le luxe avec votre spa privé au cœur de la luxuriante végétation. Un barbecue à charbon vous attend pour des grillades savoureuses sous les étoiles.

Explorez les environs et profitez de la piscine à débordement offrant une vue imprenable sur la mer. Notre emplacement idéal vous permet d'explorer les merveilles de la région, des volcans aux plages immaculées en passant par les plantations de café.

Venez vivre une expérience authentique en Guadeloupe, où chaque moment est une invitation à la découverte.

Discover the hidden sanctuary of Basse Terre in Guadeloupe, where five redwood villas beckon you to experience authentic luxury. Nestled between Bouillante and Basse-Terre, our secret retreat offers absolute serenity in an exceptional natural setting in Vieux Habitants.

Just an hour from Pointe-à-Pitre airport, our haven welcomes you to an intimate villa, perfect for a romantic getaway or family adventure. The air-conditioned bedroom provides supreme comfort with its spacious bed and dressing area.

Indulge in the elegant bathroom with its refreshing shower and double vanity. The air-conditioned lounge area includes a single bed for young travelers. Outside, you're invited to relax with a fully equipped kitchen and shaded terrace, perfect for al fresco dining and naps in the hammock.

Immerse yourself in luxury with your private spa amidst lush vegetation. A charcoal barbecue awaits you for flavorful grills under the stars.


















Explore the surroundings and enjoy the infinity pool offering breathtaking views of the sea. Our prime location allows you to discover the wonders of the region, from volcanoes to pristine beaches to coffee plantations.

Come and experience authentic Guadeloupe, where every moment is an invitation to discovery.

Caractéristiques / Features

🏠 70 m2 / 👤 2 traveler(s) / 🛏 1 bedroom(s) / 💧 1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

- | | | | |
|--|---|---|---|
|  Air conditioner |  Barbecue |  Crib |  Dishwasher |
|  Espresso machine |  Hair dryer |  Household linen |  Iron |
|  Jacuzzi |  Microwave |  Parking |  Safe |
|  Sea view |  Swimming pool |  TV |  Washing machine |
|  Wifi | | | |

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com